



Dr.Nr.

GR

am 26.07.22

öffentlich

Datum: 19.07.22

Amt: Bauamt

Verfasser: Heike Bezikofer

Anlage: -

Mitteilung zur Marktabfrage Kornhaus

Der Gemeinderat hat im Februar 2022 der Durchführung einer Marktabfrage über die LBBW Immobilien Kommunalentwicklung GmbH (KE) für das Kornhaus zugestimmt. In Abstimmung mit der Verwaltung hat die KE daraufhin ein Expose und einen Fragebogen erstellt, welche am 11.05.22 und 15.06.22 an über 800 Bauträger/Architekten/Projektentwickler verschickt wurden.

Davon haben sich über 150 zurückgemeldet. 34 Fragebögen wurden beantwortet. Ein grundsätzliches Interesse am Standort Engen und an der Sanierung des Kornhauses haben noch 9 Investoren bekundet. Mit diesen sollen nun weitere Gespräche geführt werden.